

Einladung zur Einweihungsfeier der Mitfahrerbänke von Münchwies!



Liebe Bewohnerinnen und Bewohner unserer Region,
sehr geehrte Damen und Herren,

über das Projekt der Mitfahrerbänke von Münchwies haben wir Sie stets auf dem Laufenden gehalten und Sie in unsere Ideen, Überlegungen und die Entwicklung des Projekts miteinbezogen. Deshalb ist es uns eine große Freude Ihnen mitteilen zu können, dass unser **Projekt der Mitfahrerbänke** nun vor dem Abschluss steht und die Bänkchen in Kürze an ihren Standorten aufgestellt werden! Neben Münchwies sind Hangard, Lautenbach und Frankenholz Standort einer Mitfahrerbank.

Zum Abschluss unseres Projektes möchten wir gerne das Aufstellen der Bänke mit Ihnen feiern. Deshalb laden wir Sie herzlich zu unserer **Einweihungsfeier am Freitag, den 13. April 2018 um 11 Uhr** an der Mitfahrerbank in der Lautenbacherstraße an der Einmündung des Fußweges zur Kirche ein.

Für ein Rahmenprogramm ist gesorgt: Bei der Einweihung der Mitfahrerbänke werden Landrat Sören Meng und weitere Ehrengäste anwesend sein. Beim anschließenden gemütlichen Beisammensein im Pfarrhaus werden wir Ihnen unsere Projekt-Website und deren Funktionen vorstellen.

Zudem möchten wir Ihnen gerne unsere Homepage vorstellen, die Sie dann unter www.treffpunkt-mitfahrerbank.de abrufen können. Hier finden Sie alle Standorte unserer Bänkchen auf einer interaktiven Karte, eine Erläuterung zur Entstehung der Idee und des Projekts, Antworten auf alle häufig gestellten Fragen sowie unsere **Online-Mitfahrzentrale**, die das Projekt um eine bereichernde Komponente erweitert, indem Fahrgemeinschaften zu jedem gewünschten Zielort verabredet werden können! Schauen Sie doch einfach mal online vorbei.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen und eine rege Nutzung der **Mitfahrerbänke von Münchwies!**

Ihr Projektteam,

Beate Löffler

& *Stephanie Kratz*



Projektförderer:



Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages



Willkommensregion
Neunkirchen



EFFIZIENZ
KELLER